
Assemblée générale du 
FC COURENDLIN 

04 octobre 2022, 20h15 
Buvette du Canal, Courrendlin 

 
Procès- Verbal 

 
 

L’assemblée fût précédée d’une séance d’information pour les juniors de notre club. Une vingtaine de 
personnes étaient présentes. 
 
Le président ouvre la 103ième  Assemblée Générale en saluant les personnes présentes. Il signale qu’une
feuille de présences circule et que chacun est prié de la signer. Une minute de silence pour les défunts 
du club ou proches est observée. 
 
Personnes excusées : 
Joleen Macquat, Julie Bueche, Fabrice Monney, Davide Mangia, Renaud Zbinden, Raymond Chételat, 
José Dos Santos, Eve Rebetez, Christian Eicher, Roland Jecker, Tevin Crétin, Maciel Da Silva, Noah 
Imbriani, Romain Guéniat, Sinan Kamberov.

1. Appel 
Une liste de présence circule, chacun est invité à la signer, 71 membres sont présents. 
 
 

2. Nomination de deux scrutateurs 
Sont nommés, Serge Mamie et Vivien Schmidt. 
 
 

3. Approbation du procès- verbal de la dernière assemblée 
Le procès- verbal était à disposition 30 minutes avant le début de l’assemblée, il n’est donc pas lu.
Personne n’a de remarque à faire. Le Président remercie Blaise Christ pour la rédaction. 

4. Rapport du président
Bernard prend la parole pour nous parler des manifestations et des bonnes recettes de celles-ci.

Pour ce qui est des équipes, la première a fait un solide championnat avec une troisième place.

La deux est montée en quatrième ligue, mais cela n’a pas été facile de se maintenir, le contrat 
est malgré tout rempli.



Les seniors sont passés dans le groupe fort et ont remporté le championnat. Bravo !

Les juniors C promo ont quant à eux remporté la coupe jurassienne contre Delémont.

L’équipe des FF19 a été retiré par manque d’effectif et le GJV a beaucoup de difficultés en ce 
moment, notamment la démission du président, ainsi que le manque d’entraineur des clubs 
partenaires.

Bernard évoque la fusion avec Courroux qui pourrait être une bonne chose pour notre club. 

Il termine en remerciant Albert, Michel, la buvette, Nasser, les arbitres ainsi que le comité pour 
l’aide apportée au cours de l’année.
Applaudissements.
Voir annexe 1

5. Rapport du caissier
Markus Frei nous présente le bilan et parle d’une bonne année.
Capital fixe, nous avons amorti 4'400.-, à la fin de l’exercice celui-ci se monte à 63'502.-.

Nous remboursons notre prêt à la commune à hauteur de 5'625.- par année, le solde actuel est 
de 28'125.-.

Un bénéfice de 559.08 a été réalisé.

Gérard Mamie demande des précisions, Markus donne les explications.
Applaudissements. 
Voir annexe 2

6. Rapport des vérificateurs des comptes
Maciel Da Silva ainsi Salvatore Palama ont vérifié les comptes. Les vérificateurs demandent à 
l’assemblée de les accepter. Ils sont approuvés à l’unanimité. 
Applaudissements. 
Voir annexe 3 

7. Rapport du président de la commission de jeu
Hervé Mouttet prend la parole et nous évoque la bonne saison de la première équipe qui jouait 
le haut de classement, objectif atteint. 
De plus celle-ci est allée en quart de finale de la coupe jurassienne.
Un point positif est aussi l’intégration de deux jeunes joueurs qui ont fait leur début en juniors 
dans notre club.

La deux devait se maintenir en quatrième ligue, c’est chose faite mais cela ne fut pas aisé. 

Les seniors sont champions de leur groupe, il les félicite et remercie Yannick, Pipo et Sinan.



Il remercie Umberto Ren pour le bon fonctionnement de notre section « junior ».
Applaudissements.
Voir annexe 4

8. Rapports des entraîneurs actifs
Garry Germann qui a repris les rennes de la première équipe nous fera un rapport plus détaillé 
l’année prochaine.

Albert Wütrich parle de la deux et de la bonne présence des entraîneurs et joueurs.
Aucun point n’a été marqué contre les cinq meilleurs du classement, 34 buts ont été marqués 
contre 46 encaissés. Il remercie les gens qui œuvrent pour le club.

Yannick Monney, entraîneurs des seniors, remercie ses joueurs ainsi que tout le staff du FC. Il fait
part de la bonne ambiance qui règne au sein de cette équipe. 
Applaudissements.

9. Rapport du responsable des arbitres
Mathieu Chételat nous rapporte que nous comptons actuellement 5 arbitres au club. 
Les matchs de juniors E ayant changés de méthode, nous n’avons pas besoin d’arbitres mini pour
cette saison, mais par contre nous en manquerons pour l‘année prochaine.
Applaudissements.

10. Rapport du responsable juniors et président GJV
Umberto Ren prend la parole et annonce sa démission. 
Il remercie Mario Russo et Pierre Murer qui ont réorganisé et donné un nouveau souffle à l’école
de foot. 
Les juniors vont plus ou moins bien avec Fermin et Alain pour le E qui ont effectué un bon travail.
Juan Alvite était seul aux commandes de l’équipe D2 où il y a trop de joueurs pour une seule 
personne. Merci à lui.
Les C promo emmenés par Gregory Tièche et Johnny Sciascia ont remporté la coupe jurassienne.
Nos C1 et C2 étaient quant à eux sur Courroux et Mervelier.
Umberto regrette le manque d’entraineur de la part des clubs partenaires.
Il évoque la fusion et y serait favorable.
Applaudissements.
Voir annexe 5

Victor Ribeiro, président du GJV, qui est absent, nous a fait parvenir son rapport.
Les premières lignes annoncent déjà sa démission. Il avait repris les rennes du groupement en 
l’absence de candidat en juillet 2021.
Il regrette aussi le manque constant d’entraineur et évoque la possible fusion Courrendlin- 
Courroux.



Le bon fonctionnement du GJV est un travail commun de tous les clubs et cela a été compliqué. 
Nos juniors A en ont subi les conséquences car l’équipe a été retirée.
Voir annexe 6

11. Rapport du responsable marketing
Jimi Dell’Estate annonce sa démission.
Il remercie Michel Monney qui l’a aidé dans sa tâche. Tous les sponsorings ont été mis à jour.
Il clôture l’année avec un peu plus de 32'000.- et tous les principaux contrats ont été resignés 
pour 3 ans.
Un successeur est toujours recherché. 
Applaudissements.
Voir annexe 7

12. Rapport du responsable des manifestations
Le club a réalisé 23'000.- de bénéfice pour ce poste sans fête de village et sans vente de vin.
Le loto 2021 a rapporté 4'500.-.
Blaise Christ regrette le manque d’engagement des membres et annonce que des places sont à 
pourvoir au sein du comité.
Il parle de la fusion et pense que cela pourrait être bénéfique pour notre club.
Applaudissements.
Voir annexe 8

13.Admissions et démissions
Admissions : Cuttat Julien, Lissaau Glodie, Brou Kouassi, Wann Moustapha, Hodzic Roman, 
Vetu Nzoi Bob Gloire, Imbriani Nathan, Barbanca Carballés Adrian, Maschio Mattéo, 
Moren Corentin, Chelig Nadir, Siegrist Loïc, Agbor Bertrand, Burkhalter Luc, Sebastioa Mauno.

Démissions : Bart Morgane, Atangana Daniel, Siegenthaler Sony, Kamber Léo, Kohler Benjamin, 
Pascotto Jimenez Antonio, Rais bruno, Spano Luca, Wenzin Christophe, Dos Santos Lilia,
Moscaritoli Jessica, Jolidon Lucie, Moritz Lauranne.
Voir annexe 9

14.Cotisations
Bernard Chételat propose de passer les cotisations de l’école de foot de 50.- à 100.-.
Jason Germann fait remarquer que ces cotisations ont déjà été augmentées pour ce groupe 
l’année dernière. Umberto Ren lui explique que le fonctionnement à depuis changé, que les 
enfants ont un entrainement de plus par semaine et que la nouvelle formule de tournoi mobilise 
plus de monde et plus de matériel qu’auparavant. De plus les clubs alentours ont déjà des 
cotisations équivalentes. Une réduction famille sera accordée si plusieurs enfants sont en junior 
ou à l’école de foot.
6 personnes ne sont pas d’accord avec le vote global des cotisations.
Pour résumer, les cotisations des actifs restent à 250.- ainsi que les juniors à 150.-, mais les cotis 
de l’école de foot passeront à 100.-. 



15.Budget 2022-2023
Markus Frei nous présente le budget avec ces quelques points importants.
Le GJV a augmenté, les frais juniors passent de 500.- à 3'000.- en raison du changement de 
formule match-tournoi, les amendes sont budgétées à 3'000.- pour la saison et actuellement 
nous en sommes déjà à 1'390.-.
Voir annexe 10

16.Election du président
Bernard Chételat demande à l’assemblée si une personne est motivée à reprendre son poste, 
mais qu’il renouvelle volontiers son mandat. 
Il est renommé par applaudissements. Il remercie l’assemblée.

17.Election du comité
Trois démissions sont annoncées, Umberto Ren, Jimi Dell’Estate, Myriam Santos.
Bernard demande à l’assemblée si des personnes seraient intéressées par les différents postes à 
pourvoir. Azad Ceylan se propose pour la responsabilité des juniors, malheureusement il n’a pas 
18 ans et ne peut occuper cette fonction.

Le reste du comité est réélu par acclamation et sera composé de la manière suivante pour la 
saison 2022-2023 : 

Président : Bernard Chételat 

Vice-président : Jean-Marc Steiner  

Responsable technique : Hervé Mouttet 

Responsable junior : poste libre

Responsable marketing : poste libre 

Responsable manifestations : Blaise Christe 

Caissier : Markus Frei 

Secrétaire : poste libre 

18.Election des vérificateurs des comptes
Maciel Da Silva devient premier vérificateur, Mathieu Chételat deuxième vérificateur et 
Salvatore Palama suppléant.



19.Projet de fusion
Un groupe de travail a été créé pour ce projet (Courrendlin-Courroux) avec deux membres du 
comité de chaque club ainsi qu’Albert Wütrich et Garry Germann qui représentent le FC 
Courrendlin. Nous avons sollicité deux personnes d’Ajoie-Mont-Terri comme observateurs et 
conseillés.
 
Un calendrier a été proposé pour les assemblées extraordinaires, soit les 09 novembre et 09 
décembre 2022. Les deux clubs feront leurs assemblées le même jour à la même heure.
Un organigramme a été établi avec les forces et faiblesses de chaque club, les diverses 
manifestations, le sponsoring. Les recettes sont équilibrées dans les deux clubs.

Tout devra être mis en place, à savoir le nom, le logo, les couleurs, etc..
Ce nouveau club se voudra attractif, de proximité avec des deux côtés de belles infrastructures.
Il proposera une palette étoffée d’équipes, une formation stable et structurée, sans oublier le 
foot féminin. Cela pourrait représenter environ 500 membres.
Les équipes des deux entités sont plus ou moins équivalentes, avec chacune une équipe de 
séniors, qui eux, resteraient sur leur site respectif.
Les actifs se déplaceraient sur les deux différentes localisations.

Romain Gigon demande comment cela pourra se réaliser.
Bernard lui répond que la première assemblée est fixée au 09 novembre 2022, que pour 
Courrendlin, 2/3 des membres actifs doivent être présents pour que le vote ait lieu. Ensuite il 
faut une majorité des 2/3.
Si cette votation passe, le FC Courrendlin entrera directement en discussion avec Courroux.
Par contre si l’assemblée du 09 novembre n’est pas concluante, elle est repoussée au 09 
décembre 2022 et cette fois-ci il faudra que les 2/3 de membres présents soient favorables à la 
fusion.
Ceci ne concerne que Courrendlin car Courroux a d’autres statuts et d’autres conditions.

Romain demande encore si le club s’est approché de la commune pour consultation et avis. 
Bernard répond par la négative mais assure de faire le nécessaire au plus vite.

Ensuite Romain prend la parole cette fois-ci en tant que président du club des supporters. 
Il se sent dubitatif, n’est pas totalement opposé, mais fait la remarque que depuis leur fusion, 
Ajoie-Mont-Terri n’est plus si stable.
Au niveau sportif il pense que cela peut être positif, mais au niveau associatif, il a peur que nous 
nous fassions « manger » par le club de Courroux qui possède plus de membres au sein de leur 
comité et commissions. Il remercie les personnes qui ont œuvré pour ce projet.

Serge Mamie demande si le comité s’est renseigné sur l’éventuelle perte de membres si la fusion
devait avoir lieu. Albert lui répond que par exemple, Ajoie-Mont-Terri n’a pas remarqué de perte
de ce côté-là, mais plutôt quelques spectateurs en moins.
Serge demande aussi au niveau du comité, si certains membres ont déjà décidé de rester ou pas 
en cas de fusion ou non. 
Hervé Mouttet répond que lui, qui a porté le projet, démissionnera au 31 décembre 2022 si la 
fusion devait ne pas se faire !



Gérard Mamie, fermement opposé au projet, assure que le club ne va rien gagner à cette fusion, 
que la priorité aurait dû être de regrouper les juniors, qui, pour lui sont un souci majeur.
Albert lui répond que pour l’instant notre première est au complet et va bien, par contre notre 
deux est en sous-effectif et que cela permettrait plus de marge de manœuvre.

Luca Lo Dolce évoque les soucis de certains joueurs qui ont du mal de dépanner les équipes dans
le même club, est-ce que cela ne sera pas pire de devoir dépanner une équipe du village voisin ?
Comme Romain, il a aussi cette peur de se faire « manger » par le deuxième club et son comité 
plus étoffé.
Albert lui répond que la représentation des deux clubs sera équivalente les trois premières 
années, ce qui est cité dans la future convention.

Viven Schmidt demande comment cela se passerait si deux équipes actives devaient se retrouver
dans la même catégorie. 
D’après Albert la question n’a pas vraiment été étudiée, cela reste de la musique d’avenir.

Romain aurait préféré avoir le choix, la fusion c’est bien, mais finalement c’est ça ou rien. 
Il regrette au même titre que Serge que l’organigramme n’ait pas été rempli avant l’assemblée, 
histoire de se faire une idée de qui occupera certaines fonctions au sein de cette nouvelle entité.
Romain propose que le comité envoie un mail à tous les membres du club avec les différents 
postes qui seront proposés. Les membres pourront ainsi choisir ou non de s’investir dans 
diverses fonctions.

20.Divers
Christian Chételat demande si les portes des vestiaires sont réparées. Cela a été fait tout 
récemment.

Bernard parle de la vente de vin, que les membres ont reçue via les différents groupes. La liste 
sera dès le lendemain imprimable sur le site.
Il motive aussi les joueurs pour le fair-play !

Patrick Porchet termine l’assemblée et remercie tout le monde.

Séance levée à 23h


